

« Paroisse missionnaire »

Ce mot de mission ou de missionnaire a été remis au goût du jour par le Pape François. Il peut avoir pour certains une connotation un peu désuète ou encore se confondre avec un certain prosélytisme.

Prenons le temps de le revisiter : quand quelque chose nous tient particulièrement à cœur ou, mieux encore, quand quelque chose nous aide à vivre, nous avons tout simplement envie de le partager et de le faire connaître. Pour notre paroisse ce quelque chose est « Quelqu'un ». Nous voici revenus au Christ. Si nous fréquentons d'une manière ou d'une autre la paroisse, c'est bien parce qu'Il nous y appelle, parce que nous y trouvons notre compte, que notre vie en est transformée.

La mission c'est le désir de faire partager ce qui est pour nous source de vie et raison d'être. Le christianisme, dès ses origines, se fonde sur des témoignages. Sans ceux-ci nous n'aurions jamais reçu les Évangiles. Si nous gardons ce trésor serré dans nos mains, la foi risque de mourir. Dieu nous confie ce trésor pour que nous le fassions connaître, que nous le partagions. Voici le sens de la mission : partager, faire connaître, donner envie. Nul prosélytisme, nulle entrave à la liberté mais une invitation chaque jour réitérée par l'exemple, par des mots quand l'occasion se présente, par une joie de vivre qui puise sa source dans plus grand que soi.

Françoise Verdonnet EAP

